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REQUERIMENTO N.° 2305 

Estado de São Paulo 

DeSPaChOAPROVAD 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO PREFEITO 
SOBRE 	OS 	CURSOS 	DE 
ESPECIALIZAÇÃO DOS GUARDAS CIVIS 
MUNICIPAIS DE SOROCABA. 

Considerando que a Lei Orgânica do Município de 
Sorocaba, art. 61, incisos II e XXIV, determina que compete, privativamente, --
Prefeito exercer a direção superior da Administração Pública Municipal e 
resolver sobre os requerimentos, as reclamações ou as representações que lhe 
forem dirigidos; 

Considerando que a Lei Orgânica do Município de 
Sorocaba, art. 34, inciso IV, dispõe que compete à Câmara Municipal, 
privativamente, exercer, com o auxílio do Tribunal de Contas ou órgão estadual 
competente, a fiscalização financeira, orçamentária, operacional e patrimonial 
do Município; 

Considerando que cabe ao Município instituir a 
guarda municipal, Lei Orgânica do Município de Sorocaba, art. 40,  IV; 

Considerando que, segundo informações, houve 
paralisação dos cursos de especialização dos guardas civis municipais de 
Sorocaba; 

REQUEIRO, à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando informar o que segue: 

1) A atual administração pode informar quantos 
cursos de especialização foram ministrados neste ano para os guardas civis 
municipais na Escola de Formação, Especialização e Aperfeiçoamento? 
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Em caso positivo: 

a) quais foram? 
b) qual o custo dos mesmos? 
c) quantos são os guardas civis municipais de 

Sorocaba e quantos participaram de cada um dos cursos? 
d) os cursos de especialização são ministrados por 

professores contratados ou por professores funcionários da corporação? 

Em caso negativo, porquê? 

2) Segundo informações, os cursos de 
especialização ministrados na Escola de Formação, Especialização e 
Aperfeiçoamento foram suspensos. Em sendo procedente essa afirmação, 
pergunto: 

a) por que os cursos foram suspensos? 
b) houve prejuízo para a formação e atuação dos 

guardas civis municipais e, consequentemente, para a sociedade? 
c) houve economia do erário? 

3) A atual administração tem conhecimento que, 
segundo informações, os serviços de limpeza e roçagem da referida escola são 
realizados pelos próprios guardas civis municipais? 

Em caso positivo, seria possível fornecer mão de 
obra para-a realização desses serviços no local? 

Em caso negativo, por quê? 

4) A atual administração tem conhecimento que, 
segundo informações, as salas de aula são equipadas por cadeiras antigas 
não apropriadas para o uso a que se destinam? 

Em caso positivo, seria possível suprir as salas de 
aula com mobiliário apropriado, ou seja, com "carteiras cadeiras"? 

Em caso n-vo, porquê? 

S/S, 01 de rode 2017. 
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Vereador 
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Senhor Presidente, 
•JIAOEXPE 

14 	2B16 

JOSÉ FRANCJ$C 
PRESID 

E EXTERNO 

INEZ 

Em resposta ao requerimento n° 23 

FERNANDO ALVES LISBOA l)INI e apro 

ia do nobre Vereador 

por esse Legslativo. no qual solicita 

Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

  

(;P-RI-2089/16 

Sorocaba. 12 de dezembro de 2016 

informações sobre os cursos de especialização dos Guardas Civis Municipais de Sorocaba. 

encaminhamos a Vossa Excelência, a resposta da Guarda Civil Municipal - GCM. 

Sendo só para o momento. subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Atenciosamente. 

ANTONIO B EDITO BUENO SILVEIRA 
Secretário de Govrno e Segurança Comunitária 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA -SP  






